

Maurice André et Michel Legrand Edelweiss musical

par Danielle Emery Mayor

Lorsque Michel Legrand vient à Lens, son village d'adoption, il y amène ses amis: le 5 février, Maurice André sera là, pour jouer avec les musiciens de la fanfare Edelweiss de Lens.

Le public pourra une nouvelle fois vivre un moment d'exception lors du concert de la fanfare Edelweiss de Lens, avec Maurice André et Michel Legrand.



Il y a quelques années, raconte Benjamin Nanchen, Michel Legrand découvre le village de Lens, sur le chemin de Crans-Montana. Il s'y attache, s'y installe. Et il y rencontre les musiciens de la fanfare locale, l'Edelweiss. *«Il nous a dédié une de ses compositions, se souvient Benjamin Nanchen. Puis il nous a proposé l'organisation d'un concert avec un soliste invité».*

Les CONCERTS LEGRAND LENS sont nés! *«Du pur bonheur!»,* voilà comment les musiciens de la fanfare résumant ce qu'ils ont vécu au moment du concert avec Legrand et Maurice André. *«Pour nous, souligne Erwin Bonvin, c'est un apport extraordinaire. Du point de vue musical d'abord, mais aussi du point de vue social. Je me souviens de la première année, nous étions tous autour de Maurice André, et il nous racontait ses débuts, nous donnait des conseils.»*

Cet hiver, le père des *Parapluies de Cherbourg* invite une nouvelle fois son ami Maurice André, pour un nouveau moment de grande émotion avec la fanfare du village. Le trompettiste viendra avec ses enfants et Jozsef Molnar pour interpréter des œuvres de leur répertoire.

A few years ago, Benjamin Nanchen tells us, on the way to Crans-Montana, Michel Legrand discovered Lens village. He became fond of it and settled there. Then he met the musicians from the local brass band, the Edelweiss. *"He dedicated one of his compositions to us, recalls Benjamin Nanchen. Then he offered to organise a concert with an invited soloist".*

The CONCERTS LEGRAND LENS were born! *"An absolute joy!",* is how the musicians sum up what they experienced during the concert with Legrand and Maurice André. *"We ourselves, gained enormously from it, Erwin Bonvin emphasizes. First of all from a musical point of view, but also from a social point of view. I will remember the first year, when we gathered around Maurice André as he told us about his debuts, gave us some advice."*

This winter, the father of the *Parapluies de Cherbourg* will be inviting his friend Maurice André once again, for a very moving moment with the village brass band. The trumpet player is coming with his children and with Jozsef Molnar to interpret some works from their repertoire.

Sous la baguette de Michel Legrand, la fanfare Edelweiss de Lens accompagnera Maurice André ainsi que Jozsef Molnar lors d'un concert le 5 février à Lens.

Under Michel Legrand's baton, the Edelweiss brass band from Lens will be accompanying Maurice André as well as Jozsef Molnar at a concert on 5th February in Lens.